

Coyuntura de la Organización y Participación Comunitaria en la Ciudad de Tunja

EDITORIAL

La permanente evolución de la sociedad trae consigo una serie de situaciones que suscitan interrogantes, siendo estos el punto de partida para la investigación. La Facultad de Derecho de la Universidad Santo Tomás de Tunja consciente de la importancia de la investigación como actividad enriquecedora de la docencia, ha establecido en su plan de estudios una serie de cursos de metodología y seminarios de investigación, que permiten a los estudiantes dar sus primeros pasos en el proceso investigativo, de tal manera que pongan en práctica los fundamentos epistemológicos, conceptuales y metodológicos impartidos a lo largo de sus estudios.

La Revista ITER AD VERITATEM, es el medio difusor que recoge los resultados de estas investigaciones; la razón de ser de esta Revista es constituirse en un estímulo para los estudiantes, al permitirles dar a conocer a la comunidad académica el fruto de sus investigaciones; de tal manera que estos resultados además de ser un aporte al conocimiento, contribuyan a la problemática sociojurídica que los motivó.

Por tal razón, es motivo de orgullo para la Facultad de Derecho de la Universidad Santo Tomás de Tunja, poner en circulación el tercer número de la Revista ITER AD VERITATEM, que recoge las síntesis de los mejores trabajos de investigación realizados por sus estudiantes.